

M-6 DU SAR

UNE CATÉGORIE DE DÉCOUVERTE

Nous sommes ravis de vous présenter la première édition de notre newsletter, mettant en lumière la saison de nos jeunes joueurs tout au long de cette année.

Cette équipe des M-6 du Strasbourg Alsace Rugby a connu une saison passionnante, axée sur la découverte du rugby et l'apprentissage des valeurs essentielles communes aux joueurs de ce sport

UNE ÉQUIPE DE COPAINS

Nous tenons à souligner la progression remarquable de nos jeunes joueurs. Au fil des plateaux, nous avons pu observer leur détermination et leur passion grandir. Chaque match a été l'occasion de voir nos M-6 progresser ensemble, montrant une belle maîtrise des fondamentaux de base du rugby.

Au-delà des performances sur le terrain, nous sommes également fiers de l'esprit d'équipe qui anime notre groupe. Les liens d'amitié qui se sont tissés entre nos joueurs sont essentiels et contribuent à la cohésion de l'équipe.



UN ENCADREMENT INCROYABLE

Ce succès ne serait pas possible sans le soutien précieux de nos bénévoles et parents engagés. Votre présence lors des entraînements et des matchs sont des éléments clés de la réussite de notre équipe. Nous vous remercions pour votre engagement et votre soutien.

Nous sommes ravis de constater que notre groupe M-6 continue de s'agrandir, cette catégorie est celle dans laquelle nous enregistrons le plus de nouvelle licence. C'est une preuve de l'attrait du rugby et de la confiance que les familles placent en notre club. Nous accueillons avec enthousiasme chaque nouvel enfant qui souhaite rejoindre notre équipe et partager notre passion pour ce sport.